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大野高校通信 

★能登半島地震募金活動 

洋野町大野地域安全推進大会（２／９） 

3 年ビジネスコースの
最後の工芸授業で閉講
式を行いました。デザイ
ンセンターの槻木澤事
務局長様、各工房の職
人さんから講評をいただ
き、生徒を代表して、奥
寺雪月さんが 3 年間の
感謝を伝えました。 

工芸閉講式（１／３１） 

 大野農村環境改善
センターで開催された
「洋野町大野地域安
全推進大会」におい
て、3 年細越以真さん
が交通安全に対する
日頃の心がけや学校
での取組について発
表しました。 

３年ビジネスマナー講座（２／1６） 3 年金融セミナー（２／２２） 

卒業を間近に控えた
3 年生に対し、ジョブカ
フェ久慈就職支援員の
東大野さんから、挨拶
や電話対応の仕方、社
会人としての常識等を
教えられました。講話
を聞き 3 年生は身を引
き締めていました。 

石輪 FP 事務所代
表の石輪成人さんを
講師にお招きし金融
セミナーを開催しまし
た。クレジットカードの
怖さや、生涯にかかる
お金についての説明
を受け、計画性の大
切さを学びました。 

年明け早々の 1 月 1 日に「令和 6 年能登半島地震」が起こり、多数の方々が犠牲になり、多くの人々が今も
なお大変な日々を過ごしております。亡くなられた方々に心からお悔やみ申し上げるとともに、１日も早い復興

を願わずにはいられません。 

そんな能登半島で被災され大変な思いをしていらっしゃる方々への支援のため、生徒会執行部がすかさず
行動をおこしてくれました。全校生徒及び教職員に対し募金を呼びかけ、合計１５，６５８円が集まりました。 
集まった義援金は、洋野町大野庁舎総合サービス課を通して、被災地へ届けていただきます。 

★学校の様子（１・２月の校内行事等から） 

1 月 30 日（火）に生徒会役員の林郷善瞳さん、
上野沙妃さん、灰玉平綾乃さん、田髙陽和さんの
4 名で大野庁舎を訪れ、義援金を渡してきました。 

１・2 年「総合的な探究の時間」校内発表会（２／２） 

絆 

今年度の「総合的な探究の時間」
で学んだこと、経験したこと、考察し
たことについて、１・２年生合同で校
内発表会を行いました。1 年生は大
野地区の課題と取り組みたいこと等
について発表しました。2 年生は各
チームで取り組んだことの成果と課
題等について発表しました。 



  

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 日(金) 卒業式 
5 日(火) 大掃除 
6 日(水) 学力検査準備 
7 日（木） 高校入試一般選抜学力検査 
9 日（土） １・２年進学講座（～10 日） 
１２日（火）  高校入試追検査 
１４日（木） 高校入試合格発表 
１８日（月）  １・２年春季課外（～19 日） 
２１日（木）  終業式・離任式 

★３月の主な予定 

 左のＱＲコードを読み取っ

てアクセスすると、「note」

につながり、大野高校の情

報を見ることができます。 

 飛翔よりも早く、写真も

多めに入っていますので、

是非ご覧になってください。 

１・2 年救急救命講習会（２／２１） 

 緊急場面に遭遇し
た際に適切な応急処
置や心肺蘇生法が
行えるように、洋野
消防署大野分署より
５名の職員においで
いただき、実技講習
会を実施しました。
みな真剣に取り組み
ました。 

１・２年管内事業所説明会（２／1６） １・２年お仕事フェア（２／２０） 

学校運営協議会（２／２０） ＰＴＡ役員会（２／２２） 

２２日（金） 高校入試二次募集 
２６日（火） 高校入試二次募集合格者発表 
２８日（木） 入学手続き 
 

久慈雇用開発協
会と久慈公共職業
安定所主催の管内
事業所説明会に、２
年ビジネスコース
と 1 年生全員が参
加しました。各自、
興味あるブースを
回り、理解を深めま
した。 

地元久慈地域の企
業と交流することで、
各業種に対する理解
を深め、生徒の職業
観の育成や進路選択
の拡大を図りました。
参加いただいた４社
の企業関係者のみな
さん、ありがとうござ
いました。 

８名の委員に参加
いただき、今年度の
学校評価、支援事
業について協議して
いただきました。委
員の方々からは、特
にも大野高校存続
に向けて、ご意見を
いただきました。 

１９名の役員の方々
に出席をいただき、
今年度第２回役員会
を開催しました。太
内 田 会 長 の挨 拶 の
後、今年度の総括と
次年度の計画につい
て 協 議 を 行 い ま し
た。 

吹奏楽祭（２／２５） 

久慈アンバーホール
で開催された吹奏楽祭
に本校の吹奏楽部が
参加してきました。久
慈地区の全ての高校
が一緒になり合同演奏
を行いました。最後に
は、参加した１２６名に
よる「宝島」の合同演
奏も行われました。 


